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全力建设美丽高邮
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宏泰燃气提示您：

液化气钢瓶使用前，请一定要检查连接部

位和连接软管是否破损；使用

后，请一定要关闭钢瓶角阀和灶

具所有阀门。

高邮市宏泰燃气有限公司

详情请浏览“今日高邮”网站http://www.gytoday.cn
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因经济拮据，一兴化男子3个月内在我市疯狂盗窃作案11起———

警方成功破获系列盗窃案
今年8月份以来，临泽镇接连发生4起

盗窃摩托车、正三轮车案件。案件发生后，当

地派出所组织精干力量展开侦查工作，于11

月28日将犯罪嫌疑人王某（男，兴化市安丰

镇人）捉拿归案。目前，王某已被我市警方刑

事拘留。

临泽：3个月发生4起摩托车、正三

轮车被盗案

“我的车被人偷走了！”今年10月27日

晚8时许，临泽镇一位居民向公安机关报案

称，当晚，他前往浴室洗澡，将自己的正三轮

车停在浴室门口，可洗完澡后却发现车辆不

见了。

接警后，临泽派出所立即组织警力赶

赴现场，并在案发现场周边展开细致的排

查。

“从今年8月份起，已经发生4起类似

的案件了，可能是同一人所为。”临泽派出所

所长徐善国说。办案民警通过走访调查、调

阅监控，发现犯罪嫌疑人在窃得车辆后向东

逃去。

追击：调阅100多处监控抓获犯罪

嫌疑人

为了帮助群众挽回损失，将犯罪嫌疑人

捉拿归案，办案民警一路向东往兴化方向追

查。

“一个月来，我们调阅了100多处监控，

发现犯罪嫌疑人在兴化市安丰镇消失了。”办

案民警朱磊告诉记者，犯罪嫌疑人很有可能

就是安丰镇人。

在当地警方的配合下，办案民警在安丰

镇展开排查，重点排查有盗窃前科的人员，最

终认定王某有重大作案嫌疑。

11月28日，王某在安丰镇被警方抓获。

随后，王某交待了自己从今年8月份以来，先

后窜至我市临泽镇、三垛镇、龙虬镇、开发区

等地盗窃作案11起，窃得摩托车、正三轮车

价值8万余元的犯罪事实。

缘由：经济拮据“重操旧业”

王某曾因犯强奸罪、盗窃罪两度入狱。

今年7月份，王某的父亲因病做了手术。但

因经济拮据，王某无法负担父亲的后续治疗

费用，便又“重操旧业”，再次走上违法犯罪

的道路。

“他都是先坐公交车前往我市城区住宿，

然后再去周边乡镇伺机作案。一辆摩托车用

不了几分钟，他就能偷走。”朱磊告诉记者，王

某只偷摩托车、正三轮车等机动车辆，得手后

便迅速逃离，找地方销赃。

警方提醒，年末岁尾，正是盗窃案件高

发时期，广大市民要增强防范意识，妥善保

管家中财物。如遇到盗窃案件，一定要在第

一时间报警，为公安机关及时破案提供有

利条件。 徐维华 王道

高邮工商局三项措施为创建保驾护航
本报讯 目前，我市正积极开展创建全国文明

城市提名县（市）工作，市工商部门第一时间召开全

系统动员大会，明确将全局的工作重心转移到创建

工作中来。截至目前，已出动人员200余人次，清理

城市垃圾4吨，关闭无证照经营户5户，督促办理营

业执照12张。

连日来，高邮工商局十分重视创建工作，一是领

导重视，积极动员。及时召开党组会和局长办公会，研

究制订创建方案，细化分解创建目标任务，并成立了

以局主要负责同志为组长的创建领导小组，分管负责

人为路段长编入各个行动小组，同时要求城区各分局

全员参与。二是组织严密，保障有力。明确主要领导抓

创建、负总责，分管领导具体抓，各分局科室齐抓共

管，并从基层抽调11名同志充实创建队伍。同时，规

定人员停止休假参与创建，建立创建应急预案，每天

向局办公室汇报本单位创建工作的开展情况。三是强

化责任，明确要求。把目标任务再细化、再分解，做到

“快”字当头，“细”字优先，保证创建工作任务、措施、

责任、人员、进度、时限的“六个落实”。 王增俊

七旬老太用火不慎 灶膛火星烧毁厨房

本报讯 “救火啊，大家快来救火呀”！2日

中午12点左右，界首镇界首村70多岁的顾老

太踉踉跄跄地从家中跑出，并大声呼救，当邻居

闻讯赶来时，顾老太的厨房已经浓烟滚滚。在大

家的合力救援下，大火被成功扑灭，但厨房已化

为灰烬，所幸没有人员伤亡。

当天中午11点多钟，顾老太像往常一样在

家中厨房生火烧饭，她顺手往灶膛里塞了一大

把稻草，然后趁着灶膛内柴火还烧着的间隙，抽

空将洗衣盆内的脏水倒到门前的菜地上。由于

顾老太腿脚不灵便，等她回到厨房时，原本塞在

灶膛内的稻草已经散落在地上，一转眼就点燃

了地上堆积着的稻草和柴火，使劲上窜的火苗

瞬间又将房顶引燃，顿时厨房被滚滚浓烟充满。

顾老太赶紧打开自来水进行灭火，无奈火势越

来越大，她的腿脚又不灵便，只好赶紧跑出家门

向邻居求救。

闻讯赶来的邻居们纷纷拿来桶和盆，跑到

河里去装水灭火，还有人迅速拨打了110、119

报警电话。

接到报警后，界首派出所民警、市消防大队

官兵迅速赶到现场，等火扑灭以后，原本结实的

小屋已经被烧得只剩下四面焦黑的砖墙了，屋

内的电器、家具全部付之一炬。

警方提醒广大群众：冬季是火灾的高发季

节，在农村，电路短路起火、锅灶稻草起火比较

常见。在冬季习惯使用电热毯、锅灶生活的群众

尤其要提高防火减灾意识。

杨柳 毛群英

全市秋收秋种工作基本完成
需加强田间管理确保小麦安全越冬

本报讯 昨日，记者从市农委获悉，今年秋收秋

种工作已基本完成，全市小麦播种面积约为84万

亩。针对近期多雨及低温天气，市农委有关专家提醒

广大农民朋友，要切实加强田间管理，确保小麦安全

越冬。

据了解，受气候影响，今年秋收秋种工作较往年

偏晚，影响了小麦适时播种。由于受播种期推迟，以

及近期多雨低温天气的影响，小麦易出现晚苗弱苗、

高湿造成水发苗、烂播形成黄僵苗等问题，十分不利

于小麦实现壮苗越冬。

针对当前情况，该专家建议广大农民朋友，要做

好“四查四补”工作，即对于低洼积水田块要补沟清

沟降水防渍防冻害；对基肥施用不足田块，齐苗或活

棵后要及早补施肥料促壮苗；对播栽质量较差，出苗

不齐不全和死苗多的田块，要及早查苗补缺保足苗；

对于杂草较多的田块，待温度稳定后，要选准药剂及

时化除控草害。此外，极个别未完成秋收工作的种田

大户，要抢抓晴好天气，及时完成收割工作，并尽快

播种小麦。 夏慧

日前，我市最低气温已降至零下3℃。为保障居民在寒潮之际用电负荷增大情况

下的可靠供电，市供电公司积极组织人员对一些用电负荷较大的配电台区的低压接

户线进行整改。图为2日，临泽供电所员工正在临泽镇西河村1号配电台区配合外协

单位整改接户线。 林华鹏 吴继明 摄影报道

阳光志愿者为残疾孩子送温暖
本报讯 昨日是第23个国际残疾人日。当天

上午，刚成立不久的阳光志愿者协会部分志愿者

们一起来到荷花塘特殊学校，与这里的孩子们一

起游戏玩耍，为孩子们送去慰问品以及满满的祝

福，来自高邮巨人卓越教育的志愿者还为学校送

上2000元慰问金。

昨日天气寒冷，天空甚至飘起了雪花，然而荷

花塘特殊学校的一楼报告厅内却暖意洋洋，笑声

不断。上午8点半，记者一走进报告厅便看见许多

身穿黄色马甲的志愿者们正在忙碌着，包装礼品、

剪纸作画……阳光志愿者协会会长真真一边忙着

手中的活一边说：“今天我们来这里主要是为孩子

们送欢乐。”9时整，活动正式开始，当特校的孩子

们走进布置一新的报告厅时，脸上都露出了开心

的笑容，当他们从志愿者们手中接过礼物时，脸上

的笑容更加灿烂。“开心吗？”“阿姨，开心！这么多

叔叔阿姨来看我们，给我们带来礼物，今天就像过

节一样，真开心！”活动中，志愿者们还与学校师生

一起唱歌、跳舞，合作剪贴画，参与残障体验游戏

……志愿者们表演得尽心，孩子们玩得高兴、看得

更开心。

报告厅一旁摆放着一块阳光寄语牌，记者看

见，寄语牌上粘贴着许多志愿者们留下的温馨祝

福：我做你们的眼睛、我做你们的耳朵，未来有你

们社会更加精彩，愿孩子们心里有阳光、生活更有

阳光……真真告诉记者，这次协会还在荷花塘特

殊教育学校设立了阳光志愿者协会服务基地，将

该校作为长期服务对象，协会将不定期地为特校

的师生送上更多的关心和帮助，让这里的孩子们

感受到社会大家庭的温暖。

荷花塘特殊教育学校校长刘春生告诉记者，

学校现有86名学生，年龄最大的19岁，最小的仅

有4岁，目前，孩子们的吃、穿、住、学都有了保障，

这离不开政府、离不开社会的关心和支持。他表

示，今年活动主题是：打破障碍，敞开大门，建设包

容所有人的社会，这需要社会各界能有更多的爱

心人士来关心特殊群体，让特殊人群真正融入社

会大家庭。 杨晓莉

◆日前，城南新区宣传科联合妇联、

教办，在车逻实验小学举行留守儿童“亲

子大讲堂”活动，来自全区60名留守儿

童到场认真聆听专题讲座。 郑红梅

◆近日，上海市嘉定区少数

民族联合会前往菱塘回族乡参观

考察，并就民族工作进行了交流

探讨。 朱根榴

（上接一版）但大家住在一起，相互熟

悉，想要停车位的人家只要打声招呼，

要么私下给些补偿，大家也不会有什么

意见，更没有物业进行管理。记者还随

意走进滨河花园一楼道内，看见“牛皮

癣”满天飞，白墙变成了黑墙；木头、破

布、煤炭、炉子等将楼梯转弯处堵得更

窄，一些居民甚至在此生炉子熬汤、做

饭……

针对这些不文明现象，高邮镇社区

管理服务中心主任万开琴表示，将进一

步加大管理力度，对小区不文明现象进

行整改，并加大宣传力度，提高小区居民

的文明素质，引导社区文明风尚。

杨晓莉

走进小区看文明


